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青葉青葉青葉青葉ドリームスにドリームスにドリームスにドリームスに    

おいでよおいでよおいでよおいでよ！！！！！！！！

コーチや監督は面白いし、野

球をやったことで、走るのが

早くなった気がします。試合

に 勝 っ た ら 嬉 し い で す 。

（小５） 

野球を始めて成長できたことは、足が速

くなれたことです。２年生の冬から入部

して４・５年生で運動会のリレー選手に

なれたことがとても嬉しかったです。

（小６） 

学校・学年に関係なく友達

ができたこと！ 

体力がついて、学校を休ま

なくなったこと！ 

（小５）

青葉ドリームスは青葉区少年野球連盟所属の軟式少年野球チームです。青葉ドリームスは青葉区少年野球連盟所属の軟式少年野球チームです。青葉ドリームスは青葉区少年野球連盟所属の軟式少年野球チームです。青葉ドリームスは青葉区少年野球連盟所属の軟式少年野球チームです。
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一緒一緒一緒一緒にににに    

野球野球野球野球やろやろやろやろうううう！！！！    

野球が上手くなった！ 

体が丈夫になった！ 

学校で皆勤賞！ （小４）

友達が増えた。 

体力がついた。 

野球を体験できる。

（小５）

ドリームスで仲間と過ご

した時間は何より楽しか

ったです。今でも良い友達

です。 （OB 第１５期生）

自分は野球を始めて楽し

く笑顔で、時に厳しくとて

も良いチームでプレーで

きました。 

今でも楽しく厳しくやっ

ています。 

（OB 第１５期生）

ドリームスで野球の基礎を学べ

ました。ドリームスで学んだこ

とは今後の野球人生に絶対生き

てくると思います。 

（OB 第１５期生）

お友達がやさしくて楽し

くて良かった。 

礼儀正しくなって、学校

でも挨拶できるようにな

った。     （小６）

青葉ドリームスに入り、チームプレーの楽

しさを知り、勝った時の嬉しさは今も忘れ

られません。体力がつきました。礼儀正し

いと褒められることも野球を通して学ん

だことだと思います。 （OB 第１５期生）

ドリームスに入ってとても良い環境で練習や試合をする

ことができたおかげで野球の知識や技術だけでなく礼儀

や信頼し合える友達を得ることができました。 

また、それらは、中学校に入っても役に立つことばかり

でした。            （OB 第１３期生）

以前は自分から話しかける事が苦手だったけど、ドリームスに入

部して、監督・コーチ、父母の皆さん、学校・学年の違う仲間達

…色々な人とコミュニケーションをとるようになって、人と接す

るのが楽しくなったし、目上の人とも話が出来るようになりまし

た。また、チームをまとめる難しさを実感したり、沢山の良い経

験が出来ていると思います。            （小６） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｂチームコーチのご指導は丁寧で楽しく、上手くなっていくのが嬉しいようです。また、試合では皆でス

タメン参加できて、とても楽しかったと満面の笑みでした！ 

ますます野球が大好きになり、今後のチームの成長が親子共々楽しみです。        （小４ 母）

六年間、野球を通してやって来た事は、息子にとって宝物です。仲間、先輩、後輩の和が出来たのは勿論

の事、毎週末に大好きな野球ができて、本当に楽しかった事と思います。 

今年から中学生になり、いろんな事にぶつかるでしょう。でも少年野球で学んだ忍耐力、根性でどんな事

でもはねのけて前に進んでくれる事と、確信しています。 

青葉ドリームス   ありがとう。 

弟よ、引き続きがんばれー！！                     （OB 第１６期生    母）

ドリームスに入部して、子どもも私も沢山の『仲間』ができました。 

それは学年など関係なく、親も子も気さくで接しやすくて親しみやすくて、親切な方ばかりということで

した。アットホームな感じです。親御さん達がそういう方達だから自然とお子さんもそうなるのだと思い

ます。すごく素敵なことだと思います。 

入部して今度は迎える側になってからは、逆に体験に来た方達にその様に言って頂けることも多々あり、

それはドリームスの良さであると今では自信を持っています。            （小５・２ 母）

ドリームスに入って良かったと思うことはいくつかありますが、一番は野球の楽しさを教わったことです。

最初はあまり興味がありませんでしたが、体験に行ったらすごく楽しかったので、そのまま入りました。 

コーチもみんな優しく、友達も増えました。ドリームス時代の友達とは、今でも付き合いがあります。 

時には監督やコーチに怒られたりもしましたが、そのおかげで野球の技術も上達しました。 

ドリームスで野球の楽しさを知り、数え切れないほどの事を学びました。僕は今でも野球を続けています。

                                      （OB 第１５期生） 

学校の先生でも家族でも親戚でもない、地域の大人の方々、それこそ自分のおじいちゃんと年齢が変わら

ない位大先輩の大人の皆さんに、時には怒られ、時には褒められながら、泣いたり笑ったり…揉まれて頑

張る事は、息子にとって本当に良い経験になっています。みんなに支えられて僕達は野球が出来る…その

感謝の気持ちをいつまでも忘れずに、たくましく成長して欲しいと思います。        （小６ 母）

息子が野球をやりたがっていましたが、休日も働いているのでお手伝いする事がなかなか出来ないし、他

に兄弟もいるので土日に付き合う事が難しいという理由で入団は考えていませんでした。 

しかし、どうしてもドリームスに入りたいと言うので、相談させて頂きましたところ、皆さまが背中を押

して下さり、私も勇気を出して入団させようと思えました。 

親子ともども沢山のサポートを受けながら、息子は野球を楽しんでいます。本当に楽しくて仕方がないと

いう様子を見ると入団して良かったと心から思います。                 （小６ 母）

ドリームスに入り捕球・打撃の基本・気持ちの持ち方をしっかりと学び，卒団後も試合で生かす事が出来

ました。                                  （OB 第１４期生） 


